

Almassora y Burriana activan de nuevo el autobús a la UJI - El Mundo - 29/08/2018

Almassora y Burriana activan de nuevo el autobús a la UJI

Abren ya el plazo para la obtención de abonos y licitan el contrato para realizar el servicio

ALMASSORA / BURRIANA

El autobús que conecta la Universitat Jaume I con Almassora y Burriana prestará servicio de nuevo al inicio del curso 2018-2019, el lunes 10 de septiembre. Así lo recoge el contrato que suscribirá el Ayuntamiento de Almassora con la compañía Hicid y que permitirá que ambos consistorios puedan prestar el servicio al estudiantado hasta la adjudicación del contrato, para la que el consistorio ya ha iniciado el proceso de licitación pública.

Las concejalías de Juventud de ambas localidades han abierto también el plazo para que el alumnado pueda obtener los abonos mensuales, trimestrales y para todo el curso, con un coste de 20, 50 y 120 euros, respectivamente. La venta de dichos abonos está limitada a las personas matriculadas en el centro universitario durante el próximo curso, por lo que necesario aportar una fotografía tamaño carnet para garantizar que el pase sólo sea utilizado por su titular.

«La utilidad de este servicio público está más que demostrada

después de que, el pasado curso, transportase a más de 18.000 viajeros», aseguró el concejal de Juventud de Almassora, Xavier Trencó.

También Vicent Granel, concejal de Burriana, destacó «el funcionamiento del servicio durante el curso pasado ha demostrado la necesidad que teníamos de ponerlo en marcha ya que hasta este momento no disponíamos de esa comunicación directa con la UJI, lo que esperamos es que este próximo curso siga cumpliendo con las necesidades y exigencias del estudiantado de disponer de un servicio mancomunado».

Así pues, tras el convenio suscrito por ambos municipios el pasado mes de julio, será el Ayuntamiento de Almassora el encargado de convocar el concurso público para la contratación del servicio, cuyo coste anual estimado será de 51.571,71 euros. El acuerdo también recoge que esta localidad sufragará el 40% de los gastos del transporte, mientras que Burriana asumirá el 60% del importe final al contar con más usuarios.